

Überraschungsshow - Jugendweihe Jette

Nachdem die Oma von Jettes Vater uns fragte ob wir Ihrer Enkelin eine Überraschung zur Jugendweihe machen könnten, war unsere Antwort: „JA, na klar gerne!“. Da wir für jeden Spaß zu haben sind und auch immer gerne für Überraschungen sorgen, war es uns eine Ehre.

Nachdem einige Sportler von uns den Tag bei den Ostseesportspielen verbracht und Vanessa und Constantin einige Kilometer in den Beinen hatten, ging es nun zu Jette, zur Überraschung.

Vor Ort angekommen, wurden wir von den Jettes Eltern erstmal versteckt zum Umziehen begleitet. Umgezogen und etwas warm gemacht hieß es nun Aufstellung. Nach und nach kamen die Gäste aus dem Festsaal und auch Jette, die ihren Augen nicht trauen wollte. „Was meine Trainingsgruppe steht hier?“. Mit ein paar Glückwünschen zur Jugendweihe ging unsere Show los. Alle Zuschauer waren begeistert und auch Jette freute sich. Als Abschluss gab es noch einen Bruchtest von unseren jüngsten Karateka. Aber auch das sollte es noch nicht gewesen sein. „Jetzt kommst du Jette!“, sie schaute etwas erschrocken. „Wie, ich?“. Nach einer kleinen Unterweisung wie man das Brett richtig trifft kam Jettes großer Auftritt und „Bäm“ das Brett war in 2 Teile zerbrochen. Nach der Show gab es noch für alle Showteilnehmer kleine Überraschungen und etwas zu trinken.

















